

Im Dienst der roten Schleife

Hersbrucker Miniköche verwöhnten mit ihren Kollegen Gäste bei Aids-Benefizgala

BAD CANNSTATT – Zum dritten Mal erstrahlte der Kursaal Bad Cannstatt im Glanz der Roten Schleife, denn die Aids-Hilfe Stuttgart lud zum Weihnachtsball 2017 ein. Mittendrin: die Hersbrucker Miniköche, die mit ihren kleinen Kollegen aus anderen Gruppen den Sternekoch Marcus Krietsch von der Fuggerei in Schwäbisch Gmünd unterstützten und an diesem Abend den Service übernahmen.

Die Delegation der Hersbrucker Miniköche unter Leitung von Peter Bauer half tatkräftig mit, um das exklusive Vier-Gänge-Menü zu Tisch zu bringen. Der Chef des Hersbrucker Café Bauer beschrieb dabei charmant, welche Köstlichkeiten die Gäste genießen durften: Beginnend mit einem „Parfait von der Gänseleber mit Brioche und Portwein“ folgte als Zwischengang „Gegrillte Jakobsmuschel mit Blattspinat und roter Butter“ und als Hauptgang „Zweierlei vom Kalb mit Bäckchen und Filet und getrüffeltes Kartoffelcreme mit Rosenkohlblättern“. Zum Abschluss durften sich die Gäste dann noch über ein bestens zur Adventszeit



Lecker: Simon Mertel mit dem Hauptgang „Zweierlei vom Kalb“.

passendes Dessert freuen: „Variationen von Lebkuchen“.

Die Schirmherrschaft über die Veranstaltung hatte Susanne Ei-

senmann, Ministerin für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg, durch den Abend führten Moderatorin und Model Jana Ina Zarella sowie „Mr. Landesschau“, der SWR-Fernsehmoderator Jürgen Hörig.

Der Erlös des Abends ging zu Gunsten der Aids-Hilfe Stuttgart. Getreu dem Motto „Red Carpet meets red ribbon“ (roter Teppich trifft rote Schleife) wurde der Abend ein gesellschaftliches Highlight mit dem Aufruf zur Spende und zur Solidarität mit an HIV erkrankten Menschen – rund 87 000 in Deutschland und zirka 37 Millionen weltweit.

Nachdem der Dienst an den kulinarischen Köstlichkeiten von den insgesamt 108 Europa-Miniköchen reibungslos und sehr diszipliniert



Insgesamt 108 Miniköche servierten den Gästen der Stuttgarter Aids-Benefizgala ihr 4-Gängenmenü – darunter auch eine große Gruppe aus Hersbruck. Fotos: privat

erledigt war, erhielten alle Kinder von Miniköche-Gründer Jürgen Mädger unter dem schön geschmückten Weihnachtsbaum ein

Geschenk zum Mitnehmen und den ideellen Dank, zum Gelingen dieser besonderen Charityveranstaltung beigetragen zu haben.